



FECHA: 10/09/2022

MATERIA: SEMINARIO DE INVESTIGACION EN ADMINISTRACION

CATEDRATICO: YANETH FABIOLA SOLORZANO PENAGOS

TRABAJO: ENSAYO

TEMA: UNIDAD 1 PRINCIPALES OPCIONES PARA OBTENER EL GRADO DE

MAESTRO.

ALUMNA: MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

GRADO: 1ER CUATRIMESTRE

CARRERA: MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN EN SISTEMAS DE SALUD.

## AUTOBIOGRAFIA



Mi nombre es María Eugenia Gerónimo Lastra soy morena clara mi cabello es castaño oscuro mis ojos son color marrón mido 1.53 y peso 75k, tengo 21 años nací el 31 de octubre del 2000 en Villahermosa tabasco y mi familia está conformada por mi papá Walter Gerónimo Domínguez, mi mamá Sugey Lastra Magaña y mi hermano José del Carmen Gerónimo Lastra.

Tengo novio se llama José Luis Beulo Rodríguez le decimos pepe tiene 22 años vive aquí mismo en mi ranchería llevo 5 años y 11 meses junto a él, también estudia la universidad en la ujat Lic. en administración y a sido un pilar muy importante en mi vida y en mis estudios el me a apoyado mucho con las colegiaturas y emocionalmente.

Estudie prescolar en el kínder Bertha Von Glumer, mi primaria fue Miguel Hidalgo y Costilla las dos escuelas en la R/a la palma, la secundaria la estude en la telesecundaria Lic. Benito Juárez en el poblado dos montes y preparatoria en el Idiftec no. 1, actualmente estudio la maestría en administración en sistemas de salud en la (UDS) universidad del sureste y en ella misma acabo de terminar mi licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria.

Hace 3 años trabaje en el hospital privado santa fe del poblado dos montes trabaje 7 meses en ese lugar y me Sali porque en ese momento no me sentía muy bien emocionalmente acaba de perder a mi abuelito papá de mi papá y para mi fue una perdida muy grande tarde 1 año en asimilar mi perdida deje de trabajar por ese tiempo pero seguía estudiando después una amiga de mi mamá que tiene una hija le comento que andaba buscando quien les cuidara a sus niños para que ella pudiera trabajar entonces yo decidí trabajar nuevamente y esta vez de niñera de 2 niños el más chico tenía 11 meses y el mas grande 5 años con ese trabajo tarde 1 año y 2 meses decidí renunciarle ala muchacha porque ya no me pagaba lo suficiente para mis gastos básicos y busque trabajo mande curriculum a todos los trabajos posible y al final me llamaron de la empresa de deportenis y fui ala entrevista entre al trabajo y no fue nada fácil trabajaba en la sucursal de Juárez en el centro de 8 de la mañana a 8:30 de la noche me daban 3 horas de descanso y los martes de descanso me gusto el trabajo el ámbito laboral era bueno mis compañeros eran muy agradables pero en ese trabajo nos ponen metas y regularmente eran de 250 o 320 mil pesos quincenales y yo no lograba llegarle a las metas entonces mis jefes me preguntaban que si que pasaba porque no le llegaba a las metas y yo

realmente no sabia que responder hacia todo lo posible por vender pero por más que me esforzaba no era suficiente y a como fue pasando el tiempo y yo no le llegaba a las metas me sentía incompetente para el trabajo y decidí renunciar hace como 20 días y por el momento no tengo empleo pero estoy en busca de uno, por el momento ayudo a mi mamá en los que haceres de la casa y en lo que pueda.

## ENSAYO

### PRINCIPALES OPCIONES PARA OBTENER EL GRADO DE MAESTRO

Se entiende por **tesis**, en el mundo académico, a un trabajo de investigación por lo general investigativo, que consiste en una comprobación de hipótesis previamente establecidas, para demostrar una capacidad analítica y el manejo de procedimientos de investigación.

Una tesis tiene dos momentos importantes: la escritura y la defensa.

1. La escritura del documento que es la demostración de la capacidad del aspirante para diseñar, estructurar, organizar y ejecutar una investigación en su campo de conocimiento.
2. La defensa, que es la demostración de la capacidad del aspirante, de convencer acerca de que sus resultados son valederos, expresándolos con coherencia, organicidad y en forma sintética.

Tesis de maestría: El aspirante a maestro comprueba o desaprueba una teoría, ya sea de nueva creación o anteriormente analizada. Contribuye a incrementar el conocimiento y/o resolver problemáticas determinadas mediante la aplicación innovadora del conocimiento.

**Examen general de conocimientos** en esta modalidad, el sustentante se somete a una evaluación en relación con el currículo específico de su formación académica; deberá sustentar un examen teórico, teórico-práctico, oral, escrito, oral-escrito, público o privado el cual versará sobre áreas generales de conocimiento, conjunto de materias o fundamentos básicos del ejercicio profesional. El examen será elaborado por el conjunto de los cuatro sinodales nombrados para la aplicación del mismo, Presidente, Secretario y Vocal Propietario y Vocal Suplente. El jurado hará la propuesta del examen escrito, el cual será entregado al Comité de Titulación de la trayectoria para su revisión y } aprobación, dando a conocer al egresado los temas sobre los que será evaluado. El jurado evaluará al aspirante, en forma oral y escrita, deliberando después de la presentación del examen la idoneidad del sustentante, declarándolo aprobado o no aprobado. En caso de que el aspirante no apruebe el examen correspondiente, tendrá una segunda oportunidad para presentarse después de un periodo de seis meses y además podrá optar por otra vía de titulación de las aprobadas en el reglamento de titulación.

Para realizar un **trabajo escrito** primero debemos conocer qué son, cómo se hacen y cuáles son los elementos que debemos tener en cuenta. Son la expresión escrita de un tema u

objetivo estudiado o que se quiere conocer y generalmente en estos trabajos se exponen todos los conocimientos que obtiene una persona luego de analizar un tema específico.

Generalmente, los trabajos escritos son utilizados por estudiantes universitarios y de secundaria para lograr un mayor aprendizaje de los temas que les serán evaluados en clases. Así mismo, los trabajos escritos pueden utilizarse incluso en empresas para otorgarles a los trabajadores un método de aprendizaje en caso de incluir nuevos sistemas o maquinarias.

La investigación exploratoria: es considerada como el primer acercamiento científico a un problema. Se utiliza cuando éste aún no ha sido abordado o no ha sido suficientemente estudiado y las condiciones existentes no son aún determinantes. La Investigación Descriptiva: se efectúa cuando se desea describir, en todos sus componentes principales, una realidad.

La investigación correlacional: es aquel tipo de estudio que persigue medir el grado de relación existente entre dos o más conceptos o variables.

Investigación explicativa: es aquella que tiene relación causal; no sólo persigue describir o acercarse a un problema, sino que intenta encontrar las causas del mismo. Existen diseños experimentales y NO experimentales.

Un **área temática** es algo que el investigador encuentra -en la abrumadora mayoría de los casos- previamente establecido; en el curso del desenvolvimiento de una disciplina se va produciendo un proceso de especialización y delimitación de campos que permite subdividirla en áreas cada vez más específicas a medida en que se acumulan y desarrollan los conocimientos respectivos. Elegir un tema de tesis adecuado es un punto clave si se quiere realizar un trabajo de calidad, por ello, te traemos algunos consejos para lograrlo. Si no estamos a gusto con el tema elegido, el proceso de elaboración será tedioso y no nos hará brillar como estudiantes. Además, correremos el riesgo de dejar la tesis por la mitad, por no contar con la suficiente inspiración e impulso para seguirla.

En cambio, tener un adecuado tema de tesis, que nos resulte interesante, será un impulso para trabajar más arduamente y dar lo mejor de uno mismo. Lo ideal es que cada estudiante analice los temas que más le gustan, arme una lista donde los incluya a todos, estudie las posibilidades de elaboración de cada uno y se toma una semana para reflexionar sobre los pros y contras de cada uno.

La delimitación del tema de tesis de acuerdo a mi experiencia en las asesorías de tesis de grado es uno de los factores que afecta a que fracasen los investigadores con su tesis de

grado. Esto debido a la amplitud del tema que se va a investigar. Lo que origina que la investigación no pueda ser terminada a tiempo planificado o establecido por la institución educativa. Esto trae como consecuencia frustración y cansancio por parte de los estudiantes, razón por la cual terminan abandonando la investigación y no logrando culminar con éxito su trabajo de grado.

Existen investigaciones que se circunscriben a una determinada región, y eso se conoce como limitaciones geográficas.

## CITAS, FUENTES Y REFERENCIAS

[http://titulacion.fca.unam.mx/eqc\\_consiste.php](http://titulacion.fca.unam.mx/eqc_consiste.php)

[https://posgrado.fca.unam.mx/graduacion\\_ma\\_tep.php](https://posgrado.fca.unam.mx/graduacion_ma_tep.php)

<https://www.universia.net/mx/actualidad/orientacion-academica/como-elegir-tema-tesis-elaborar-estudio-defenderlo-1144464.html>

<https://aprendizaje.uchile.cl/recursos-para-leer-escribir-y-hablar-en-la-universidad/profundiza/profundiza-la-escritura/como-delimitar-un-tema-de-investigacion/>

<https://digibug.ugr.es/bitstream/handle/10481/18425/19892147.pdf?sequence=1>